

Se rindió homenaje a Manuel Vázquez Montalbán y se realizaron actividades contrarias al préstamo de pago

La Biblioteca unió celebración y reivindicación en el Día del Libro

La Biblioteca de Azuqueca celebró este año el Día del Libro más reivindicativo que se recuerda. Y es que, como la mayoría de las bibliotecas públicas del país, la de Azuqueca utilizó la jornada del 23 de abril para informar y recoger firmas en contra del préstamo de pago. La directora de la Biblioteca de Azuqueca, Eva Ortiz, recuerda que esa medida obligaría a las bibliotecas públicas a pagar un canon por derechos de autor por cada libro prestado. En ese sentido, la concejala azudense de Cultura, Oti Sánchez, señala que esa medida "supondría una merma del dinero que podemos dedicar ahora a adquirir nuevos volúmenes. Según nuestras estimaciones, el pago del canon supondría el 56 por ciento de la partida destinada a adquisición de nuevos fondos bibliográficos".

Pero además de la reivindicación, el Día del Libro dio mucho



más de sí. En concreto, se rindió homenaje a la figura de Manuel Vázquez Montalbán, un escritor que estuvo hace años con los lectores azudenses y del que se guarda un grato recuerdo en nuestro municipio. Conferencias, cine o una exposición con la mayor parte de sus obras fueron algunas de las actividades organizadas dentro del Día del Libro.

Algunos datos de interés

El presupuesto total de la biblioteca de Azuqueca para el año 2004 es de 190.000 euros, de los cuales 20.000 se dedican a la adquisición de nuevos fondos. Actualmente la Biblioteca cuenta con 35.400 volúmenes, a los que hay que sumar 1.600 soportes audiovisuales, 835 documentos sonoros, 300 soportes electrónicos y 160 publicaciones periódicas. A lo largo del pasado año la Biblioteca realizó 53.208 préstamos a sus 9.517 socios.

Programación cultural de mayo

Biblioteca

Día 10 a las 11:00 h.

■ Encuentro con autor para institutos. Benjamín Prado

Nos hablará de su libro "Dónde crees que vas y qué te crees que eres".

Día 20 a las 11 h. y a las 19 h.

■ Encuentro con autor. Rachid Nini

* A las 11:00 h. Visitas de institutos

* A las 19:00 h. Público en general (dentro de las jornadas interculturales

Teatro infantil

Día 16 a las 13:00 h.

■ Cosimo (compañía Miman Teatro)

Día 29 a las 20:00 h.

■ El Florido Pensil (El palomo cojo)

Comedia nostálgica que evoca la escuela de una época en la que se solía decir "la letra, con sangre entra".

Exposiciones

Del 3 al 14 de mayo

■ Pinturas de Silviu Soare

Pintor nacido en Rumanía y de formación autodidacta, nos presenta una serie de obras donde se mezcla lo abstracto y lo figurativo, con temas también variados: paisajes, motivos florales, retratos...

Del 15 al 31 de mayo

■ Obras de los certámenes locales de pintura y fotografía

Teatro

8 y 9 de mayo a las 20:00 h.

■ Búscame en Sevilla

El grupo de teatro de jubilados de Azuqueca "Nueva Ilusión" pondrá en escena este sainete de los Hermanos Álvarez Quintero.

Día 14 a las 20:00 h.

■ Sueños de un seductor

"Iniciativas Teatrales" representará esta obra de Woody Allen, donde están presentes temas como el psicoanálisis, el sexo, el miedo o la risa.

Y ya en junio...



Día 3 de junio, a las 19 h.

Jueves de Cuento...

Con el grupo De Desmayás Ná

BREVE SEMBLANZA DEL GRUPO: Todo empezó con el Prestige. A algunas personas les conmovió tanto esa catástrofe ecológica que sintieron la necesidad de hacer algo. Entre esas personas estaban Ana, Estrella, Llanos y Sara. Se empezaron a reunir para preparar una pequeña intervención en un espectáculo colectivo que se celebró en Guadalajara la pasada primavera. Así nacieron dos cosas: el grupo De Desmayás Ná y la Oda al caldillo de congrio. A petición de sus fans, que quedaron encantados con aquella experiencia, han ampliado el repertorio y vuelven dispuestas a sorprender por segunda vez.